

 **Empresas**

Iberdrola pone en marcha el mayor parque eólico marino de Estados Unidos, con 806 MW de capacidad

(Europa Press RSS)

Iberdrola ha iniciado la puesta en marcha del parque eólico marino 'Vineyard Wind I', el primer proyecto a gran escala de esta tecnología en Estados Unidos, con 806 megavatios (MW) de capacidad, ha informado este jueves la compañía que preside Ignacio Sánchez Galán.

Apple se juega 80.000 millones en 2024 en una ola de batallas legales

(Expansion)

La nueva normativa de la UE y unos casos cruciales en los tribunales de EEUU pondrán a prueba la rentabilidad del negocio de servicios del gigante tecnológico durante este año. Leer

Vueling reduce su agujero patrimonial en 76 millones

(Expansion)

Una reestructuración societaria intragrupo en IAG ha permitido a Vueling reducir el agujero de su patrimonio neto en unos 76 millones de euros. Leer

Iberia se reúne de nuevo este jueves con los sindicatos para tratar de parar la huelga de Reyes

(ABC)

Iberia y los sindicatos CCOO y UGT vuelven a reunirse este jueves a las 10 para intentar alcanzar un acuerdo que pare la huelga convocada en el servicio de 'handling' del 5 al 8 de enero, tras levantarse este miércoles de la reunión definitiva sin un acuerdo. Así lo han confirmado fuentes sindicales y de la compañía a ABC, quienes han informado que se darán otra oportunidad esta mañana. No obstante, los 444 vuelos cancelados ya no podrán reprogramarse. La compañía ha asegurado también que, en caso de no llegar a un acuerdo con los sindicatos, seguirá abierta a la negociación durante los días de huelga. Tras la reunión de ayer por la tarde, los sindicatos decidieron mantener los paros en el servicio de 'handling' de Iberia Airport Service (la filial que presta sus servicios en tierra) del 5 al 8 de enero, coincidiendo con la festividad de Reyes y la operación retorno, informa EP. La compañía lamentó ayer la falta de acuerdo con los sindicatos convocantes de la huelga y reiteró que la mera convocatoria de la misma ya ha causado «un enorme perjuicio» a miles de personas que están viendo alterados sus viajes, así como a las más de 90 compañías aéreas a las que Iberia Airport Services atiende y que se han visto obligadas a cancelar y modificar vuelos. Asimismo, Iberia recalcó la falta de justificación de la huelga, dado que todos los puestos de trabajo, así como las condiciones salariales y beneficios sociales están garantizados «de por vida» por el V Convenio del sector en todos los procesos de subrogación gracias, entre otras cosas, «al trabajo realizado estos años por los representantes sindicales que ahora convocan huelga». Por su parte, tras la reunión de ayer, CCOO y UGT denunciaron que Iberia «realmente no quiere llevar a cabo» una negociación para solucionar la situación de los trabajadores del handling, pero reiteraron su voluntad de reanudar las negociaciones con el fin de encontrar una salida al conflicto.

Repsol, Cepsa, Endesa, Iberdrola y Naturgy, forzadas por ley a doblar su ahorro de energía hasta 800 millones

(El periódico)

Las **energéticas españolas** deberán disparar sus objetivos de ahorro de uso de energía y asumir un coste millonario para conseguirlo. En línea con las nuevas exigencias de reducción de consumo energético marcadas por la legislación de la UE, el Gobierno multiplica el coste de las aportaciones que **petroleras, eléctricas y gasistas españolas** deben realizar al Fondo Nacional de Eficiencia Energética (FNEE) durante 2024, hasta alcanzar los **795 millones de euros** (el doble que los 393 millones del año pasado y cuatro veces más que los 191 millones de 2022). Seguir leyendo....

Nordex recibe un pedido de Capital Energy en España de 106 MW

(Europa Press RSS)

Nordex, fabricante de aerogeneradores participado por Acciona, ha recibido un pedido de Capital Energy para el suministro e instalación de 18 aerogeneradores de 106 MW en el parque eólico 'Mareas I y II' cerca de Mequinenza, en la provincia de Zaragoza.

Finetwork invertirá 7 millones en remodelar y abrir nuevos puntos de venta

(Expansion)

La operadora alicantina quiere contar con 200 puntos de venta a finales del próximo año.

Economía

El deterioro de la actividad en la eurozona en diciembre hace sonar las alarmas de la recesión, según PMI

(Europa Press RSS)

La actividad del sector privado de la zona euro mantuvo en diciembre el ritmo de deterioro del mes anterior, ampliando la contracción a siete meses consecutivos, según refleja el índice compuesto de gerentes de compra (PMI), que repitió en el último mes de 2023 la lectura de 47,6 puntos de noviembre, anticipando el riesgo de entrada en recesión de la eurozona.

La patronal de la construcción reclama 700.000 trabajadores ante el aluvión previsto de fondos europeos

(El Economista)

La patronal de construcción, CNC, destaca el problema de puestos de empleo vacantes y falta de mano de obra. Reitera su petición de incorporar hasta 700.000 trabajadores al sector como parte del "papel estratégico" en los objetivos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. La organización empresarial espera que el sector canalice hasta siete de cada diez euros de los fondos europeos.

El tráfico aéreo europeo recuperó el 94% del nivel prepandemia en la semana previa de Navidad

(Europa Press RSS)

Eurocontrol gestionó casi 25.000 vuelos al día en la semana previa a Navidad, lo que supone un aumento del 4,4% con respecto a la semana anterior, alcanzando el 94% de los niveles de 2019, según datos de gestor de tráfico aéreo europeo.

Los carburantes arrancan 2024 con sus primeras subidas en tres meses

(Europa Press RSS)

El precio medio de los carburantes ha iniciado 2024 registrando sus primeras subidas en tres meses, después de acumular un descenso tras otro desde finales de septiembre que les llevó a despedir el año pasado instalado en niveles mínimos del ejercicio tras sumar un abaratamiento de casi el 15%.

Las ventas del calzado minorista se elevarán un 5% en 2023, hasta los 4.450 millones

(Europa Press RSS)

Las ventas de calzado minorista se elevarán un 5% en 2023, hasta alcanzar los 4.450 millones de euros, según las previsiones del Observatorio Sectorial DBK de Informa.

El IPC de Francia repuntó al 3,7% en diciembre

(Europa Press RSS)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) de Francia habría aumentado el pasado mes de diciembre hasta el 3,7% en términos interanuales desde el 3,5% registrado en noviembre, según la primera estimación publicada por el Instituto Nacional de Estadística y Estudios Económicos (Insee).

Finanzas

MyInvestor capta 45 millones en 2023 y da entrada a Nortia (Manuel Lao) en el capital

()

Esta ronda de inversión le permite fortalecer sus ratios para continuar expandiendo su balance. Además, registró el primer beneficio de su historia en 2023

Rebaja notable en el interés de la deuda pública en la primera subasta de 2024

(Cotizalia)

En la subasta de bonos a tres años con el nuevo cupón del 2,5%, ha colocado 2.679 millones de euros con un interés marginal del 2,592%

ING nombra a Borja del Palacio como nuevo responsable de Mercados de Capitales

()

El banquero se incorporó a ING en 1998 y cuenta con una "amplia experiencia" asesorando a clientes de banca corporativa y de inversión

BBVA México emite 821 millones a 15 años con un cupón del 8,125%

(Europa Press RSS)

BBVA México ha cerrado la emisión de un bono de deuda subordinada por valor de 900 millones de dólares (821 millones de euros) y con un vencimiento de 15 años, según ha informado el banco en un comunicado.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf